

## BA Rock im Kulturhus

Der Verein Kulturhus Jaderberg freut sich, noch in diesem Jahr kurzfristig zu einem musikalischen Frühschoppen einladen zu können.

Am Sonntag, den 30.12. – unmittelbar vor Sylvester - gastiert die neue Band BA Rock mit Mitarbeitern der Broetje-Automation im Kulturhus. Beginn ist 11:00 Uhr.

Die 5 hochmotivierten Musiker stehen zum ersten Mal gemeinsam auf der Bühne und möchten nach 6 Monaten intensiver Proben das Ergebnis nun in Jaderberg präsentieren.

Musikalisch bietet die Band ein abwechslungsreiches Programm mit Interpretationen von The Eagles, Santiano, Achim Reichel, Leonard Cohen, Marius Müller-Westernhagen, Beatles, Jimi Hendrix, Pink Floyd, Green Day, Arlo Guthrie uvm.

Der Eintritt ist frei. Band und Verein freuen sich über Spenden vor Ort (Hutkonzert).

Die Gastronomie wird geöffnet sein und Speisen und Getränke anbieten.

Zusammen mit dieser Veranstaltung blickt der Verein auf ein ereignisreiches Jahr 2018 zurück. Musik und informative Vorträge standen in diesem Jahr im Mittelpunkt. Erstmals wurden Konzerte auch außerhalb vom Kulturhus geboten.

In der ganz besonderen Atmosphäre der Katholischen Kirche Jaderberg gastierte hier im Frühjahr das Flötentrio „akatho“.

Im Frühjahr berichtete Renate Düring über Saatgut alter Sorten von Kulturpflanzen im Gemüsegarten.

Kurz darauf referierte die Naturpädagogin Elisabeth Woesner zum Thema: Blühstreifen für Insekten.

Im Spätsommer sorgte die GardenCityCompany mit jazzig-souligen Klängen für Stimmung beim Jazzfrühschoppen.

Im Herbst trat wieder „NURKURT“ im Kulturhus auf - diesmal mit seinem Partner Jürgen Koch-Janson als die „2fellosen“.

Im Spätherbst wurden in der Katholischen Kirche Märchen von Waltraud Fleischhauer, musikalisch begleitet von Dr. Bertold Ahlhorn und Gaby Menzel präsentiert.

Auch für das Jahr 2019 sind bereits Veranstaltungen fest eingeplant:

Am Freitag, den 8.2.2019 gastiert der Schauspieler und Komiker Benedikt Vermeer mit seinem Programm „Liebe, Tod und Teufel“ im Kulturhus.

Am Freitag, den 15.3.2019 gibt es Scottish Folk mit „Tullamore two“ im Kulturhus.

Am Freitag, den 5.5.2019 wird es in der Katholischen Kirche ein Matinee Klassik und Pop mit dem Duo „SoRe“ geben.

Und die GardenCityCompany freut sich schon darauf, im Spätsommer wieder zum musikalischen Frühschoppen zu kommen.

Weitere Info: [www.kulturhus.de](http://www.kulturhus.de)